

D'autres sites à découvrir

Vous avez pu, en lisant la dernière Pioche, découvrir quelques magnifiques sites à visiter lors de l' AG 2026: l'île Vierge, le port et la plage du Korejou, le port de Lilia, le pont du diable... pour ne citer que ceux-là.

Les abers

Il en existe beaucoup d'autres parmi lesquels les abers, ces formations uniques et typiques de la Bretagne.

Ces vallées fluviales envahies par la mer formant un estuaire enfoncé dans les terres sont une particularité de la côte à Plouguerneau.

Découplant des échancrures dans la campagne bretonne, chaque aber révèle ses trésors. A pied, en vélo, en bateau ou même en kayak, découvrez les magnifiques paysages de la côte des Légendes.

L'Aber Wrac'h est un lieu de contrastes où la Baie des Anges côtoie le Pont du Diable. Son embouchure, gardée par de multiples îlots, forme un cadre serein pour la randonnée ou la pratique de la planche à voile.



Serpentant entre champs et rives boisées, l'Aber Benoît est réputé pour ses délicieuses huîtres. A apprécier en fin de balade iodée !

L'Aber Ildut, entre Atlantique et Manche, offre aux bateaux un abri naturel accessible à tout moment. Une route en corniche y suit un littoral mêlant roches, dunes et criques.



L'île Cézon



Accessible à marée basse, elle fait partie d'un ensemble d'îlots, dont Guénioc (riche en vestiges préhistoriques) et Stagadon (ancienne ferme de goémoniers). Elle commande l'accès au chenal de l'Aber Wrac'h et a été choisie par Vauban en août 1685 pour l'établissement d'un fort, car l'estuaire constitue un lieu stratégique.

Pour plus de découvertes de cette magnifique région:

<https://www.abers-tourisme.com/a-voir-a-faire/culture-et-patrimoine/tous-les-sites-de-visites/>